
Compte rendu CA du
11 Janvier 2023

Ordre du Jour

1. Point sur les licences 2

2. Facturation HAC 3

3. Action IDEHFI* 4

4. Points sur les compétitions, stages et formations 4

5. Reunion Ligue sur le dialogue de gestion 6

6. Nomination des JA et arbitres 6

7. Subvention départementale et Manifestation sportive 6

8. DAD 6

9. Sensibilisation situation handicap 7

10. Questions Diverses 7

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - David Mouchel -
Nicolas Vicart  - Pierre-Julien Viailly - Ludovic Culleron

Absents Excusés
Fabienne Margueritte

Réunion
En visioconférence
Début de séance à 19h30



1.Point sur les licences
Au 31 janvier 2023 le comité compte 3 462 licenciés soit 546 de plus que la saison dernière
à même période. Cela représente une augmentation de 18.7%.

Ces chiffres confirment la bonne saison en termes de licenciés et on reste très proche de la
saison record (2015/2016) pour laquelle on avait fini à 3 699 licenciés.

On devrait être en mesure de finir la saison au-dessus de 3 600 licenciés.

- Toujours 0 licence pour l'ASPTT Rouen

- La plupart des clubs ont déjà un nombre de licenciés supérieur à celui de fin de saison
dernière.

- Cependant 2 clubs sont très en retard avec moins de 80% du réalisé de la saison dernière:
LCH et LVP



- La fédération a battu son record de nombre de licenciés.

- Le PMBC change de président Philippe Bonce laisse sa place à Philippe Morcamp après
28 ans de présidence.

L’augmentation des licenciés pose un problème de saturation des gymnases. Un outil a été
envoyé aux clubs par la fédération pour calculer cela. La fédération cherche sûrement à
avoir des arguments pour demander des nouvelles structures telles qu’elle l’a fait au travers
du projet ANS de mise en place de terrain de Air Badminton dans les communes.

2.Facturation HAC
Le HAC ne paye pas l’amende pour la non participation au ICJ la saison passée. Malgré le
mécontentement des différents clubs, c’est le seul club ne voulant pas payer l’amende.
Une sanction par le comité sera prise si cette amende n’est pas payée dans les plus brefs
délais (non inscription des joueurs aux compétitions comité, non affiliation à la prochaine
saison..)



3.Action IDEHFI*
*IDEFHI Institut Départemental de l'Enfance de la Famille et du Handicap pour l'Insertion

L’action est toujours en cours. Il va y avoir une autre action pendant les vacances scolaires
d’avril. Nous recherchons un.e encadrant.e pour cela.

4.Points sur les compétitions, stages et
formations

- RDJ

Les trois bassins ont joué sur la dernière journée et tous les tableaux ont pu être joués avec
des regroupements (poussin fille et garçon).
Bassin du Havre: 60 joueurs
Bassin de Rouen: 50 joueurs
Bassin de Dieppe : 47 joueurs

- TDJ

Pour le TDJ 4 (simple et mixte), il y a eu 47 inscrits à Fécamp et 60 Saint Pierre Les
Elbeufs.
Tout s’est bien déroulé. Peu de joueuses.

- Neo :
Il y a 24 équipes représentant 12 clubs. Certains clubs ont pu monter 3-4 équipes.
Un mail a été envoyé par Nicolas aux capitaines d’équipes pour expliquer les phases et
l’utilisation de badnet.

- Duo:
Phase 2 en cours jusqu'à fin mars.

- ICD
RAS

- CDJ (Championnat Départemental Jeunes)
La compétition s’est bien déroulée. Il y a quasiment le même nombre de joueur total que la
saison dernière.
Lors de championnat certains enfants s’inscrivent alors qu’ils n’ont jamais été vu en
compétition auparavant (cadets, minimes et quelques juniors plutôt chez les garçons). Cela
affaiblit la valeur de la compétition et surcharge les tableaux. De plus, les jeunes joueurs
prometteurs ont tendance à privilégier les tournois adultes (les minimes à juniors).
Le comité doit réfléchir pour redynamiser la compétition.



- Plateau Minibad
Le 14 Février USL a organisé un plateau, il y avait 13 jeunes inscrits représentant 6 clubs
différents. Un joueur n’était pas inscrit en avance. Cela n’est pas grave, la session est
gratuite. Mais le club ne pourra pas faire valoir sa participation aux plateaux minibad (pas le
nom ni le club) pour l’EFB.

- Stage collectif
Le stage collectif des vacances de février n’est plus assuré car l’affluence est très faible.

- Stage Bassin
Le 15 Février l’USL a organisé un stage bassin, auquel 17 joueurs ont participé venant de 7
clubs différents.

- Ladies Cup
La compétition est maintenue malgré le peu d'inscriptions (61). Le tournoi se fera peut-être
sur une seule journée pour optimiser la présence des bénévoles du BPLED.

L’organisation des tableaux sera revue la prochaine édition pour faire le samedi le SD
(matin) et DD (après-midi) et le mixte le dimanche.

Roxane a partagé l'évènement plusieurs fois sur 3 groupes facebook, a envoyé un mail à
toutes les séniors compétitrices ou non peu de temps avant la clôture (2-3 semaines).

La présidente du CIDFF sera là dimanche pour la remise des lots.

- CIJ
Le dernier CIJ s’est déroulé à Alençons, il ya eu de bons résultats avec un collectif réduit
(vacance scolaire)
Benjamin 1:
Noham demi finaliste en SH et finaliste en DH
Minime 2:
Anaïs vainqueur SD et mixte( un sans faute cette saison)
Poussin :
Paul est finaliste SH
Annaelle et Héloïse demi-finaliste en DD

- Intercomités
Pour l’intercomité, un plateau repas sera proposé aux comités le samedi soir pour manger
au gymnase tous ensemble. Roxane contacte le traiteur avec qui le comité a déjà travaillé
pour un stage collectif.

La compétition se déroule au gymnase du LVM mais cela reste une compétition
comité. Nous sommes à la recherche de bénévoles pour aider à l’organisation : tenue
de la buvette, organisation de la buvette, installation, démontage, etc..

- Point sur l’organisation des compétitions comité



Fichier mis à jour par Patrick et sera envoyé prochainement.

- MODEF :18/19 février, 8 inscrits, 4 YBC, 2 extérieurs, 1 de EU, 1 du BPLED

- AB1 : formation annulée cette année.

5.Reunion Ligue sur le dialogue de gestion
Rien de nouveau depuis la dernière réunion.

6.Nomination des JA et arbitre
- JA

Il  manque des JA sur 7 des prochaines compétitions départementales. Pour rappel si pas
de JA, pas de compétition. Il y a peu d’OT qui officient pour le comité.

- Arbitre
Les arbitres peuvent être proposé sur le CDA de double à Yvetot et au ladies cup mais cela
gratuitement, les bénéfices seront reversés au CIDFF donc il faut le moins de frais
“superflus” possible pour le comité.

7.Subvention départementale et Manifestation
sportive

La demande de subvention pour la manifestation sportive ladies cup a été validée  le 3
janvier, message d’erreur qu’elle a été faite trop tard. Guillaume a réussi à la faire valider.

La subvention départementale doit être validée d’ici la fin du mois de février.
Les projets (budget) des clubs ont été validés.

8.DAD
Le dispositif Avenir Départemental est une journée de détection de talents, les meilleurs sont
sélectionnés pour le Dispositif Avenir Régional, puis le Dispositif Avenir National, cela
permet d’intégrer les pôles et les structures de haut niveau de la fédération.

Il a été ouvert au minibad, poussin 1 et poussin 2 et benjamin. l’ancienne version prévoyait
d’avoir les benjamins, la nouvelle formule ne concerne que les poussins.
Il y avait 13 poussins et 7 benjamins. Le groupe a été divisé en deux.
Perrine était la responsable, aidée par Alexis (DE), Aude (L3 staps), Marine (CQP) et Yuilia.

Bilan envoyé à la fédération via leur google doc et rapport remis par Perrine envoyé à la
ligue (Arnaud).



9.Sensibilisation situation handicap
Lors de la quinzaine du badminton (entre le 20 juin et le 5 juillet), des classes de CE2, CM1
et CM2 dans la commune de Tôtes, seront sensibilisées au sport en situation de handicap.

10. Questions Diverses
- Le CA du Comité a validé une aide de 300€ pour le club de Lillebonne pour

l’organisation dans l’urgence du Championnat Départemental Jeunes et ainsi
compenser l’absence de revenu d’une buvette.

- CEJ 3: le MDMSA est l’organisateur de cette compétition nationale pour les jeunes.
En tant que partenaire le Comité apportera une aide, comme la saison passée, en
fournissant les volants pour les phases finales (15 à 20 tubes environ).

Fin de réunion 22h
Prochaine réunion: 15 mars 2023 à 19:30


